
Zusatzfragen  
von AM Kleinekathöfer Mitteilung der Polizeipräsidentin, dass Teilergebnisse vorliegen 
Hat die PP die Teilergebnisse der Verwaltung übermittelt? 
Antwort: 
Dies wird bei dem Polizeipräsidium  nochmals nachgefragt und dann dem Ausschuss vorgelegt. 
 
von AV Hanft 
Ist es nicht so, dass signifikante Geschwindigkeitsverstöße (Pressebericht156 km/h auf L 182) 
erst den Medien und dann den Kommunen mitgeteilt wird? 
Antwort: 
Wenn das die Vorgehensweise des Polizeipräsidiums war, hat die Stadt keinen Einfluss darauf. 
Es wurde gebeten, diese Informationen zu erhalten.  


